

Für Sie berichten wir aus Amelsbüren, Angelmodte, Gremmendorf, Hiltrup, Wolbeck
Ihr Draht zu uns: Tel. 0251-5 92-41 49, Fax 0251-5 92-84 57, sued.newsdesk@muensterschezeitung.de · Leserservice/Zustellung: Tel. 0800-66 55 44 3 (für Sie kostenlos)

W N 2 6 . 3 . 1 2



Der neue und deutlich verjüngte Vorstand der KG Pängelanton um Präsident Werner Geitz (hinten l.) nach den Wahlen mit kontroversen Diskussionen. MZ-Foto Schräder

Ärger rund um die Wahlen

Gremmendorfer Karnevalsgesellschaft Pängelanton erweitert und verjüngt ihren Vorstand

GREMMENDORF. Erweitert und vor allem verjüngt hat die von Präsident Werner Geitz geleitete Gremmendorfer Karnevalsgesellschaft (KG) Pängelanton jetzt bei ihrer Jahrestagsversammlung im Vereinslokal „Haus Heuckmann“ den Vorstand. Einiges sorgte dabei für dicke Luft.

Drei junge Männer übernehmen fortan wichtige Aufgaben im Vorstandsteam: Der 20-jährige Sebastian Pennings, der seit einem guten Jahr Mitglied der KG ist, wurde zum neuen stellvertretenden Schatzmeister gewählt. Der 19-jährige Marcel Großer folgt dem langjährigen Dekorations- und Ordensmeister Günter Hülsemann, der ihm

hilfreich zur Seite stehen will. Neuer Geschäftsführer wurde der ebenfalls noch recht junge Daniel Wilmes, der zuvor stellvertretender Geschäftsführer der KG war und die bisherige Geschäftsführerin Katja Pennings unterstützte. Pennings, die vor einem Jahr spontan dieses Ehrenamt übernommen hatte, wurde zu seiner Stellvertreterin gewählt.

Kandidatur zurückgezogen
Der ebenfalls wiedergewählte Vizepräsident Peter Kühnel, der sich bei den Vorstandswahlen zusätzlich für das Amt des zweiten Geschäftsführers beworben hatte, zog nach Protesten einiger Mitglieder „Ihr wolltet doch den

Vorstand durch die neue Satzung um weitere Helfer erweitern, da könnte ihr doch nicht einfach den Vize nehmen“ seine Kandidatur zurück.

Bei der Satzungsänderung wurde beschlossen, den geschäftsführenden Vorstand wieder zu erweitern: „Es war ein Fehler, den Vorstand zu verkleinern“, hatte Präsident Werner Geitz, der sich bei seinem Amtseintritt vor drei Jahren noch ausdrücklich da-

wurde erneut Gaby Schnigendiller. Für Aufregung sorgte bei der Jahreshauptversammlung der Wechsel der Akteursmeisterin. Roswitha Jolink, die sechs Jahre lang das Programm bei Veranstaltungen der KG organisiert hatte, erhielt überraschend bei einer Kampfabstimmung zwei Stimmen weniger als die neue Akteursmeisterin Birgit Ahrens. Der

Posten des stellvertretenden Akteursmeisters blieb mangels Bewerbern unbesetzt. Obwohl die Wahlen für kontroverse Diskussionen unter den Mitgliedern sorgten, war der zu Beginn der Mammutwahlen einstimmig in seinem Amt bestätigte Präsident Werner Geitz zufrieden mit seiner Truppe: „Pängelanton, das ist wirkliches Vereinsleben“.

Christiane Schräder

Weitere Wahlergebnisse

Zum Leiter des Pängelanton-Museums wiedergewählt wurde Detlev Simon, zum Denkmal- und Museumsmeister Egon Clephas. Pressesprecher ist erneut Wolfgang Klein, Schatzmeister Jochem Lüke. Neuer stellvertretender Dekorations- und Ordensmeister wurde Gerd Liebl, der von Karl Rotermund unterstützt wird.

HZ/LG-JA